



自分の心も整理しました!

12月14日(金)自分たちが使っている教室と廊下をキレイに掃除しました。環境を整えると、心が落ち着くから不思議ですね。感謝の気持ちを込めて、みんなで一生懸命に取り組みました。



味の真剣勝負だ!

12月17日(月)集団作り学習で「調理実習」を実施。自分たちでメニューを考え、自分たちで食材を調達し、学年毎に腕を競いました。料理は全員分を作り、みんなで、美味しくいただきました。



ご飯の炊き具合バツグン!
1年担当「おにぎり」

これは何だ!?
2年担当「たこ焼き」

屋台でおなじみ!
3年担当「たません」

本格スペイン料理!
4年担当「アヒージョ」

新たな気持ちで!



12月21日(金)終業式。校長先生は、式辞で、「1年の節目を迎えるこの冬休みに、自分自身の1年間を振り返ってみてください。そして、今後の日々の過ごし方として、自分の可能性に『限界』を引かず、自分の考えを『行動』に移し、壁にぶち当たっても『粘』り強く耐え、あれこれと欲張らずに『優先順位』を決めて、集中的に物事に取り組みましょう。」と話され、「年末は、忙しい時期です。家族や職場での『つながり』を大切に、自ら進んで、積極的に手伝いなどをしてください。そして、身の回りの環境を整え、心穏やかに新年を迎えましょう。」と述べられました。

校内散歩 ～ぶらぶら～



年末に寒波がやって来て、一気に真冬の寒さ到来。寒椿が鮮やかに咲いています。

1月の主な行事予定

- 8日(火) 始業式
- 20日(日) 校外活動(フェスティバルホール)
- 22日(火) 消費者啓発講座
- 29日(火) 薬物乱用防止教室
- 31日(木) 学年末考査(4年、3年三修制)

